

WAS NIEMALS STIRBT

DAS LEBEN VON TAKASHI UND MIDORI NAGAI



“Es möge Friede sein”, Kalligraphie von Takashi Nagai

AUSSTELLUNG

13.09.-20.09.2024

Lichthof Postersession
UZH, Campus Irchel

Save the Date!

Einführungsveranstaltung am
17.09.2024, 18:30 Uhr
mit Führung, Apéro und
vertiefendem Vortrag

*Anmeldung nicht erforderlich,
aber erwünscht:*



Eintritt kostenlos!

Was macht ein japanisches Ehepaar des vergangenen Jahrhunderts in aller Welt interessant?

Warum Jahrzehnte später und tausende Kilometer entfernt eine Ausstellung über sie?

Es ist die Hoffnung und Botschaft des Friedens, die ihre Lebenshaltungen ausstrahlen.

Trotz und gerade durch die Erfahrung des Atombombenabwurfs auf Nagasaki entdeckt Takashi Nagai ein neues Leben voller Hoffnung, Freude, Glück und Frieden in sich.

Die Ausstellung zeigt, wie der japanische Arzt zu dieser Erfahrung gelangt.

Heute ist Krieg in Europa. Seine Botschaft des Friedens erweist sich daher als hochaktuell und relevant für unsere Zeit.

Kontakt für Fragen:
Kulturinitiative Zürich
wasniemalsstirbt@gmail.com